



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 466
06 de septiembre de 2019

La Carrera de Atención Prehospitalaria y Emergencia exige una alta vocación de servicio

En entrevista para Radio Universitaria, el docente de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres, Christian Rivera, dialogó sobre las actividades que los estudiantes de la carrera de Atención Prehospitalaria y Emergencias realizan con la comunidad.

Rivera dijo que en el año han apoyado en 36 eventos de entidades públicas y privadas con 326 estudiantes organizados en brigadas para cubrir el norte, sur, centro y valles de la ciudad de Quito. Los estudiantes encuentran en este tipo de actividades una forma de prepararse ante posibles eventos de desastres mediante el manejo de personas, primeros auxilios, entre otros. Además, trabajan con organizaciones como la Fundación Héroes de Vida donde los jóvenes tienen el reto de enseñar a personas con discapacidad.

Recalcó que la Carrera implica un alto nivel de vocación de servicio, al atender a personas que se encuentran en momentos difíciles como accidentes o desastres naturales y cuyo desenlace no siempre será positivo, es por eso que aconseja a los jóvenes conocer a profundidad sobre esta oferta académica.

El docente universitario comentó que la carrera aborda la prevención mediante la elaboración de planes de emergencia donde los alumnos acuden a zonas montañosas como el Cotopaxi y Guagua Pichincha, para evaluar posibles daños y necesidades. **AC**

